
八重瀬町商工会 会報誌 令和５年度 夏号 
八重瀬町字具志頭１番地 TEL：998-4334 FAX：998-6743 URL：http://www.yaese-shoko.net 

    法定会員数 546人 組織率 84.7％  商工業者数 645人 

     （令和 5年６月 30日現在） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域還元イベント「やえせを楽しまナイト！」 

本イベントを通じて南の駅やえせのリニューアルオ

ープンを地域で祝い、賑わいを創出することで長く

続いた新型コロナウィルス禍からステップアップし

て地域の更なる景気回復に繋げることを目的としま

す。 

日時：令和５年 10月 21日 18時～ 

場所：南の駅やえせ 

出演者（決定分）・Okinawa Americana（沖縄民謡×ブ

ルース）・蘭茜（二胡×沖縄メロディ）・石坂美砂（シャ

ンソン）その他、ジャズ＆ラテン 

やえせマルシェ 

地域内資金循環事業検討員会では、主に町民を対象

に会員事業所の宣伝や新たな顧客創出を目的に町役

場にて「やえせマルシェ・ミニ」を毎月 8 日に開催

しています。今回はその発展型として屋外にて業種・

業態等の規模を拡大して町内外に広く発信して集客

し、一層の販売拡大を図ることを目的とします 

日時 令和５年 11月の日曜 

場所 町役場ピロティ・駐車場 

(1)本会会員 

(2)本会の創業セミナーを受講し、かつ町内にて創業を

予定する者 

 

ビシネス講演会＆まちづくり交流会（仮称） 

町にゆかりのある経営者を講師に招き、事業成功ま

で困難、知見、経営哲学などを学ぶ講演会と、人と人

とを結びつけビジネスチャンスや、地域の経済的な

活性化へとつなぐ交流の場を提供。講演会と交流会

を通じて参加者相互のネットワーク構築と地域の活

性化へとつなげ、引いては地域全体のビジネスの活

性化につなげることを目的とします。 

日時 令和６年 1月予定 

場所 町中央公民館 

対象  

（1）会員 

（2）町外で事業を営む町出身の経営者等 

（3）町長はじめ役場管理職 

（4）町議会議員 

（5）町出身の県職員 

 

 

 

 

令和５年 8月 3日発行 

第１回通常総代会を開催 

総会から総代会制へ移行し、初の開催となった令和５年度第 1回通常総代会は、5月 18日に町中央公民館

具志頭分館にて 86名（本人出席 60名、委任状出席 26名/総代数 110 名）が出席し、第 1号議案から第 2

号議案まで全会一致により原案通り承認されました。来賓祝辞には新垣安弘町長（石川副町長代読）、神谷

たか子町議会議長、米須義明沖縄県商工会連合会会長（金城宏孝副会長代読）よりいただき、終了後は４

年振りの宴席を設け、会員はじめ関係者相互の懇親を深めました。 

 

※総代は会員のなかから北区（富盛・世名城・高良区を除く旧東風平町地区）と南区（富盛・世名城・高良

区と旧具志頭村地区）よりそれぞれ 55名、合計 110名を予め選出しています。総代の任期は令和５年度か

ら令和７年度の３年間となります 

【収入の部】  

令和５年度の一般会計予算は 51,134 千円

で前年度比 2,677 千円の増となります。増

加理由は財政調整基金より 1,000 千円繰入

と会費、雑収入の増加を見込んでおります。

補助金収入（65％）は県と町より、手数料

等（12％）は各共済事業や記帳、労働保険

事務等となっております。会費、手数料等

と合わせた自主財源は 35％と前年比 3％増

となっております。 

【支出の部】  

支出の 44％は経営支援業務に従事する職

員の人件費でほぼ県からの補助金が充てら

れています。指導事業費は創業セミナーは

じめ講習会の開催、記帳指導等で 24％とな

っています。地域振興事業費は 13％で昨年

比 1,144 千円増加。販路開拓・拡大助成事

業や青年部・女性部ほか各部会の運営助成、

地域還元イベントの開催、人間ドック助成

事業など一層の拡充を行います。 

【女性部】沖縄県商工会女性部連合会で表彰されました 

 
沖縄県内の各市町村にある商工会女性部の連合団体

である沖縄県商工会女性部連合会の第 46回通常総

会が 5月 9日火曜日にユインチホテル南城で開催さ

れました。本会の女性部の部長である渡慶次睦子氏

（有限会社みどり食品）は沖縄県商工会女性部連合会

の副会長を務めています。その通常総会の中で、八重

瀬町商工会女性部が部員増強などで表彰されました。

引き続き、八重瀬町の女性経済団体としてわたしたち

商工会女性部は、社会一般の福祉の増進に努め、豊

かなまちづくりの担い手となります。 

 

■本年度予定の主な地域振興事業 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆新規加入会員☆  

事 業 所 名 代表者名 業種・事業内容 住 所 

TWO TOP 照屋 幸也 
住宅設備器の販売

施工 
字玻名城 87-5 

(株)ヒラケミライ 川畑 晴奈 児童福祉事業 字具志頭 1656-1 

崎浜内装 崎浜 盛行 床・内装工事業 
字東風平 1459-5         

サンライズ比屋根 203 

ごちそう酒菜 なつき 嘉数 光男 飲食業 字宜次 700 

(同)ISI-Bio 上地 輝 
自動車売買、環境

コンサルティング 
字東風平 411 

 

 

 

 

☆女性部活動☆ 

八 重 瀬 町 商 工 会 

 

☆青年部活動☆ 

〔理事会の開催状況〕 

第 2回理事会 

日時 6月 12日（月）正午 

場所 中央公民館具志頭分館 

出席 11名 

議題 

 第 1 号議案 令和５年度の地域振

興事業について ➡原案通り承認 

 第 2 号議案 新規加入会員の承認

について ➡全員承認 

去った 5月 13日（土）に東風平小学校体育

館で、八重瀬町出身で３人制バスケットの元日

本代表の伊集 南さんを招待し、町内の小学校

高学年の約 70名にバスケットクリニックを開

催しました。 

 伊集 南さんのバスケットの技術や心構えな

どを伝え、子供達の真剣な表情で取り組んでい

る姿や笑顔を見る事ができ、指導者の皆さんに

も大変喜んでいただけました。 

 引き続き、青年部は地域振興や子供達の健全

育成など地域のために取り組んで参ります。 

 

女性部では、毎月 1度定例会を開催しており定例会の終了後に本年１０月から導入されるインボ

イス制度について商工会職員と共に勉強会を開催しました。部員それぞれの具体的な事例と事業

を前提にインボイス制度が導入された時の課税事業者になるメリットとデメリット、免税事業者

の場合に想定される不利益な点についてお互い話し合いメンバーシップ型支援組織として意見

交換を行いました。女性部では、今後も定例会を通じて地域の情報を知り、事業で必要になる知

識としてこのような勉強会を開催していきます。商工会女性部員相互の交流を通じて地域振興発

展のよき協力者であるとともに、推進者となります。 

 

《 インボイス制度の勉強会の開催 》 

 

《 アスリート招待事業 》 

建設工業部会が主催した八重瀬町建設関連事業説明会が、6月 29日(木)に開催されました。

八重瀬町役場から経済部長、教育次長をはじめ 5課の職員が出席し、今年度予定されている

建設関連事業等について説明をして頂きました。説明会終了後には、来賓として新垣町長、

石川副町長、神谷議長、町議会の各委員会の委員長議員を招き懇親会を開催しました。来賓

や商工会長、事業説明を行った役場職員を交えた懇親会では、参加した部会員は名刺交換や

懇談など、事業所 PRに繋げることができ、町の建設関連事業がどのように推移していくの

かなどの見通しがわかり有意義な時間となりました。 

 

八重瀬町建設関連

事業説明会
 

担当者：経営指導員 宇根良友 

事業所名：川武タタミ店 

代表：川武徳二 

住所：八重瀬町字友寄 822-11 

業種：製造業 

 

課題：和室の多様化に伴い、縁なし畳や薄畳など畳の種類が増え、 

商品知識や施工のノウハウを豊富に持つベテラン職人を製造以外の 

営業などに活用が求められているが現状の製造体制では時間の確保 

に厳しい状況が課題であった。 

支援内容：新たな機械を導入することで生産性向上と畳の種類に合わせた作業効率を高め、ベテラ

ン職人を営業や提案等に活かすことを考えていた為、補助金申請の約 2か月前から面談を行い現状

の課題を整理しながら補助事業計画書作成、見事採択された。 

将来の展望：今後は、製造の効率化、省力化を進め、ベテランの経験や知識を製造のみではなく、

営業や提案の場でも大いに活用し、商品の付加価値やサービスの質、顧客の満足度を高めていきた

い。 

代表者の声：コロナによる大きな社会変化は、今後の経営や働き方を見直す大きなきっかけになっ

た。自社の課題がどこにあるのか、働き手がより良く継続的に働いていける環境を構築するために

はどうしていけばいいのかを深く考えることが出来た。事業計画を作る際には、商工会の担当の方

に細かい所まで相談に乗って頂き、本当に助かった。今後もより良い経営を目指し、大きな力添え

を頂けるものと頼りにしている。 

経営指導員の視点：現状の経営状況の把握と課題解決に向けて積極的に考えての相談でしたので計

画書作成はスムーズでした。ものづくり補助金で新たな設備導入に伴い、ベテラン職人の活用した

営業や提案できる体制づくりを含めた新たなビジネスモデルを確立し「事業再構築補助金」を申請

しています。商工会では、申請支援から採択後のフォローアップを含めた継続支援を行い「伴走型

支援」を行います。 

 

＼＼ 支援事例の紹介 ／／ 

川武タタミ店ホームページ 

設備資金（10年以内）・運転資金（7年以内）、金利 1.11％、無担保・
無保証人制度。商工会からの推薦が必要ですので、興味がある方は
商工会までお問い合わせください。 


